

Des textes dédiés à La Havane sont présentés à la Foire Internationale du Livre



La Havane, 12 février (RHC)- Une vaste représentation d'œuvres dédiées au 5e centenaire de la fondation de la Havane marque la journée d'aujourd'hui à la 28e édition de la Foire Internationale du Livre qui se déroule dans l'enceinte de la forteresse de San Carlos de La Cabaña à l'entrée de la Baie de notre capitale.

Parmi les propositions figurent les livres « Des Havanais célèbres », de Leonardo Depestre et Havane Bénie, d'Antonio Arroyo, tous deux de la Maison d'éditions Letras Cubanas ainsi que le livre « Capablanca, légende et réalité », de la maison d'édition Unión.

Parmi les activités prévues figure aussi l'espace « Rencontre avec la journaliste Magda Resik, dont l'invité est l'Historien de la Ville de La Havane Eusebio Leal.

Hier l'on a remis les prix Alejo Carpentier de roman à Alberto Marrero, pour son œuvre « Eau du paradis »; en conte à a Rubén Rodríguez, pour son livre L'année où il neige » et dans la catégorie essai le prix est revenu à Hamlet Fernández, pour l'œuvre Le trottoir du soleil ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183291-des-textes-dedies-a-la-havane-sont-presentes-a-la-foire-internationale-du-livre>



Radio Habana Cuba